

MONITOREO 14 DE MAYO 2024			
TITULAR	DESCRIPCIÓN	MEDIO	ENLACE
El Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola colaborará con el Gobierno para trabajar en proyectos de alto impacto y en la agricultura familiar	La directora regional del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola (FIDA) para América Latina y el Caribe, Rossana Polastrini anunció que seguirá trabajando en conjunto con el Gobierno Nacional en proyectos de alto impacto y en la agricultura familiar.	El Telégrafo	https://www.letelegrafo.com.ec/noticias/nacionales/44/el-fondo-internacional-de-desarrollo-agricola-colaborara-con-el-gobierno-para-trabajar-en-proyectos-de-alto-impacto-y-en-la-agricultura-familiar
Proyectos y agricultura familiar, dos temas que apoyará el FIDA	El Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola colaborará con el Gobierno para trabajar en proyectos de alto impacto y en la agricultura familiar. A esa conclusión se llegó durante reuniones de alto nivel con representantes de organismos internacionales en las que se abordaron asuntos relacionados a desarrollo rural, agricultura, seguridad, entre otros.	Ecuador 211	https://ecuador211.com.ec/proyectos-y-agricultura-familiar-dos-temas-que-apoyara-el-fida/
Daniel Noboa se reunió con agencias de la ONU, durante su viaje por Europa	Daniel Noboa, presidente de Ecuador, junto a su equipo de trabajo, visitó las tres agencias de las Naciones Unidas en Roma, capital de Italia, para reforzar los acuerdos de colaboración en desarrollo rural, agricultura, seguridad, entre otros.	El Comercio	https://www.elcomercio.com/actualidad/politica/daniel-noboa-reunion-onu-europa.html
El sector florícola: líder en generación de empleo para mujeres cabezas de familia	Durante más de cuarenta años, Ecuador ha brillado como un líder mundial en la producción y exportación de flores de alta calidad, consolidándose como el tercer mayor exportador a nivel global. Es importante resaltar el éxito continuo de este cultivo, que, con 53,941 empleos registrados, es uno de los grandes motores de la economía nacional. En el contexto del Día de la Madre, cabe destacar que es un campo principalmente liderado por mujeres, muchas de ellas cabezas de familia.	Radio Huancavilca	https://radiohuancavilca.com.ec/el-sector-floricola-lider-en-generacion-de-empleo-para-mujeres-cabezas-de-familia/
El sector florícola: líder en generación de empleo para mujeres cabezas de familia	Durante más de cuarenta años, Ecuador ha brillado como un líder mundial en la producción y exportación de flores de alta calidad, consolidándose como el tercer mayor exportador a nivel global. Es importante resaltar el éxito continuo de este cultivo, que, con 53,941 empleos registrados, es uno de los grandes motores de la economía nacional. En el contexto del Día de la Madre, cabe destacar que es un campo principalmente liderado por mujeres, muchas de ellas cabezas de familia.	Radio Huancavilca	https://radiohuancavilca.com.ec/el-sector-floricola-lider-en-generacion-de-empleo-para-mujeres-cabezas-de-familia/
Tonelada de cacao baja a \$ 7.000 en mercado internacional, ¿terminaron los precios récords?	Los precios internacionales a futuro del cacao llegaron este lunes 13 de mayo al mínimo de 7.130 dólares la tonelada, lejos de los más de \$ 12.000 que marcaron el pico más alto en los últimos meses en que se registraron precios récord.	El Universo	https://www.eluniverso.com/noticias/economia/precio-cacao-ecuador-record-lluvias-africa-nota?outputType=amp
Precio del cacao toca nuevo mínimo en mayo de 2024; ¿por qué sigue cayendo?	El precio del cacao en el mercado internacional continúa descendiendo. A las 11:00 de este 13 de mayo se ubicaba en USD 7.385,5 por tonelada métrica.	Primicias	https://www.primicias.ec/noticias/economia/cacao-precio-productores-exportadores/